
PEDIDO DE INFORMAÇÕES 007/2012 
CRUZEIRO DO SUL, 4 DE JUNHO DE 2012

 

 O vereador que este subscreve requer que, depois de ouvido o Plenário nos
termos do artigo 112 do Regimento Interno desta casa, seja encaminhado ao Chefe do
Poder Executivo, para que responda nos termos do Art. 47, item XIV da Lei Orgânica
do Município, o seguinte:

PEDIDO DE INFORMAÇÕES

Que  sejam  respondidas  pelo  Poder  Executivo  as  seguintes  questões
relativas aos recursos destinados ao Município através de emendas parlamentares:

1. O  que  foi  feito  com  os  recursos  relativos  à  emenda  parlamentar  destinada  à
pavimentação da Rua Nicolao Arnaldo Zart, em São Rafael?

2. O  que  foi  feito  com  os  recursos  relativos  à  emenda  parlamentar  destinada  à
construção do ginásio do Bairro Vila Célia?

3. Qual a previsão de início destas duas obras?
4. Quais as providências que estão sendo tomadas pela Administração Municipal?  

Justifica-se com a necessidade de se dar uma resposta aos cruzeirenses que
cobram pelo cumprimento das promessas.

Certo de ter a aprovação dos demais pares.  

Valdori Batista da Silva


